
Protokoll zur Schulkonferenz  
der St. Hildegard-Grundschule Haldensleben 

am 8. März 2021 
 

Beginn: 13.30 Uhr 
Ende: 14.10 Uhr 
 
Anwesende:   
Herr Frischmuth, Frau Schramm-Paul, Frau Steuer (Vertreter des Kollegiums) 
Frau Hilliger-Berger, Frau Hoheisel (Elternvertreter), entschuldigt: Frau Seifried 
Frau Lehmann (Schulleiterin und Sitzungsleitung) 
 
 
1. Begrüßung 
Frau Lehmann begrüßt alle Anwesenden, stellt die Beschlussfähigkeit fest und stellt 
die Tagesordnung vor. 
 
2. Konzepte 
 a) Zusammenarbeit mit Elternhaus 

Das bereits vorhandene Konzept wurde überarbeitet und den Elternvertretern 
bereits im letzten Herbst per Mail zugesendet. Frau Lehmann fasst die 
Änderungen zusammen und beantragt die Bestätigung des Konzepts. 
Beschluss: einstimmige Bestätigung mit JA 

b) Inklusionskonzept 
Das Konzept wurde im letzten Schuljahr erarbeitet, von der neuen 
Förderlehrkraft überprüft und den Elternvertretern im Dezember per Mail 
zugesendet. Frau Lehmann gibt einen kurzen Überblick über den Inhalt und 
beantragt die Bestätigung des Konzepts. 
Beschluss: einstimmige Bestätigung mit JA 

c) Medienbildungskonzept 
Das bereits vorhandene Konzept wurde im Laufe des letzten Kalenderjahres 
überarbeitet, ein schulinterner Lehrplan neu entwickelt und das aktuelle 
Konzept den Elternvertretern zu Beginn diesen Jahres zugesendet. Frau 
Lehmann stellt die Eckpunkte vor und macht deutlich, welche Schritte in den 
nächsten Monaten gegangen, welche Themen noch besprochen und welche 
weiteren Beschlüsse noch gefasst werden müssen.  
Frau Lehmann beantragt die Bestätigung des Konzepts. 
Beschluss: einstimmige Bestätigung mit JA 

 
3. Verteilung d. Zuschusses für Klassenfahrten v. Förderverein / Land 
Wenn die 2. und 4. Klasse dieses Schuljahr nicht zur Klassenfahrt fahren 
können/dürfen (wegen Corona), könnte ein Teil des Zuschusses auch für die jetzige 
3. Klasse verwendet werden, wenn diese ein Erlebnispädagogisches Projekt nach 
den Sommerferien durchführt. 
 
4. Veranstaltungen 
Der Terminplan der St. Hildegard-Grundschule ist für dieses Schuljahr rückwirkend 
beschlossen und kann auch im nächsten Schuljahr genauso gestaltet werden. 
Frau Hoheisel merkt an, dass mehrere Eltern mit dem Ablauf der letzten Einschulung 
unzufrieden gewesen wären. Frau Hilliger-Berger und die anwesenden Lehrkräfte 



sind allerdings der Meinung, dass die Organisation entsprechend der Corona-
Auflagen nicht anders hätte ausgeführt werden können. Der Gottesdienst war sehr 
festlich und ist in einer katholischen Schule der Kern einer Einschulung. 

 
5. Sonstiges 
Frau Hoheisel merkt an, dass die zu beschließenden Konzepte zeitlich versetzt 
zugesendet wurden, das erste schon letzten Herbst und dass es hilfreich gewesen 
wäre, wenn wir alle drei Konzepte noch einmal kurz vor der Konferenz gesammelt 
zugesendet hätten. Frau Lehmann stimmt dem zu und erklärt, dass es allerdings 
unwahrscheinlich ist, dass wir nochmals 3 Konzepte auf einmal in einer Konferenz 
beschließen werden und dass sich ein Konferenztermin nochmals so lange hinziehen 
wird. Die unübersichtliche Situation ist der momentanen Corona-Lage geschuldet. 
Ansonsten gibt es keine weiteren Anliegen. 
 
 
 
Protokoll: Frau Lehmann 
 
Haldensleben, 12.3.2021 

 
Sandra Lehmann 
 


